



LOS EQUIPOS CORRESPONDEN A LAS BECAS TIC.

Junaeb Tarapacá inició entrega de más de 2.500 computadores de las Becas TIC

Junaeb Tarapacá se instaló en Camiña para iniciar la entrega de 2.574 computadores a estudiantes que cursan 7mo año básico en escuelas públicas y establecimientos educacionales particulares subvencionados de la región de Tarapacá.

Estos equipos corresponden a las Becas de Tecnologías de la Información y la Comunicación (Becas TIC) y la primera entrega fue a 28 estudiantes de la Escuela Básica de Camiña.

Estos dispositivos cuentan con un procesador

Intel, 8 GB de RAM, un disco duro sólido de 128 GB además de conexión gratuita a internet por un año.

Marcelo Rebolledo, director regional de la Junaeb Tarapacá, destacó que esta entrega es para disminuir la brecha digital y sumar apoyos en el proceso formativo de los estudiantes. "En el actual escenario tecnológico, esta herramienta contribuye con la construcción de aprendizajes ya que es una tecnología para el estudio, la que además cuenta con softwares,

información digitalizada y conexión a internet, facilitando con ello el acceso a contenidos, información y conocimiento".

La delegada presidencial Provincial del Tamarugal, Camila Castillo, enfatizó que en las cinco comunas que conforman el territorio provincial, se distribuirán 470 computadores: "En esta escuela decidimos iniciar la entrega de computadores a través de Junaeb y el programa Becas Tics. En la provincia del Tamarugal serán más de 470 equipos para los

28

la primera entrega fue a 28 estudiantes de la Escuela Básica de Camiña.

y las estudiantes de 7mo básico de nuestra provincia. Estas son herramientas completas que permiten fortalecer la educación pública y, por supuesto, mejorar las trayectorias educativas para niños, niñas y adolescentes".